

会 長	署 長

令和4年度 第4回 小串警察署協議会会議録

開催日時	令和5年2月21日（火） 午後1時30分から午後3時00分までの間	
開催場所	下関市豊浦町大字小串191番地1 小串警察署 1階講堂	
出席者	委員	西村透、松尾優子、和田由華、山本正裕、森脇宏 計5人
	警察署	署長、次長、会計課長、地域交通課長、警備課長 刑事生活安全課長、事務局（警務課係長、警務課係員） 計8人
議題	1 警察業務の推進状況 2 地域に密着した警察活動の推進について	
<p>1 会長挨拶 本年度最後の協議会を迎えるに当たり、委員の皆様には御多忙のところお集まりいただき、御礼を申し上げます。また、小串警察署の皆様にも、常日頃より我々地域住民のために頑張っていただいていることに御礼を申し上げます。 世間では、コロナが2類から5類相当へ見直されることで、以前の生活を取り戻せるのではないかという希望がある一方、依然横行する詐欺事件を始め、凶悪事件や犯罪者の低年齢化の報道が絶えず、社会に不安が広がっている。 そのような中で、地域住民と警察がしっかり連携して活動することが、社会不安を解消する上で大切であると考えている。 先程、警察官による規律ある通常点検を見せていただき、警察官が普段から訓練を重ねることで、我々の生活の安全が保たれていることを実感した。 本日の協議会では、より良い提言ができるよう、ご協力をよろしくお願いする。</p> <p>2 署長挨拶 (省略)</p> <p>3 署長業務説明 (1) 警務課・会計課関係業務 ア 警察安全相談 警察安全相談の受理状況について説明した。</p>		

イ 広報活動

広報活動の現状、社協と合同による独居高齢者対象のうそ電話詐欺等被害防止広報の実施、交通安全街頭キャンペーンの実施について説明した。

ウ 遺失物・拾得物

遺失物・拾得物取扱状況について説明した。

(2) 地域・交通課関係業務

ア 110番受理状況

令和4年12月末現在の110番通報・署通報の受理状況について説明した。

イ トータルリスポンスタイム状況

令和4年12月末現在のトータルリスポンスタイム状況について説明した。

ウ 交通事故発生状況及び交通指導取締り状況

令和4年12月末現在の交通事故発生状況及び交通指導取締り状況について説明した。

(3) 刑事・生活安全課関係業務

ア 全刑法犯認知・検挙件数、検挙人員

令和4年12月末現在の犯罪情勢と犯罪抑止・検挙活動の推進状況、窃盗犯認知件数の内訳、主な検挙事件について説明した。

イ 特別法犯検挙件数、検挙人員

令和4年12月末現在の犯罪情勢と犯罪抑止・検挙活動の推進状況、主な検挙事件について説明した。

(4) 警備課関係業務

ア 小串署災害警備本部の設置状況について説明した。

イ 12月22日及び23日に発令された暴風雪警報への対応状況について説明した。

4 協議

地域に密着した警察活動の推進について説明した。

5 諮問事項及び警察行政全般に関する質疑応答

(署長)

当署地域部門における昨年一年間の活動は非常に活発であり、県下に5署あるC級署（光署、下松署、美祢署、長門署、小串署）の中で最も優秀であったということで表彰を受けた。

当署は県下で唯一交番のない警察署である。現在、管内には11の駐在所があるが、駐在所員は曜日に関係なく勤務するサイクルとなっているので、平日に休みとなる駐在所が生じるが、その点をご理解いただきたい。

また、県下では駐在所の統廃合が進められているところであり、当署管内でも将来的に統廃合が行われる可能性があることもご承知いただきたい。

(委員)

110番通報に、いたずら電話は多いのか。

(次長)

不要不急の電話は相当数ある。

(委員)

いたずら電話をかけてくる人は、どの年齢層が多いのか。

(次長)

年齢は様々であり、特定の年齢層はない。

(署長)

警察本部の通信指令室に掛かる110番通報のうち、約3割が不要不急の電話で、県下ではかなりの件数に上る。

昨今、消防ではタクシー代わりに救急車を呼ぶ不適切な119番通報の使われ方が問題となっているが、警察においても、駐車場内で故障した車両の修理要請など、110番通報の不適切な使い方をされることがある。

当署では、インターネットを活用した広報や戸別訪問による広報に力を入れているが、地域住民の方々にどれだけ伝わっているのか測りかねており、効果的な伝達方法について良いアドバイスがあれば、ご教示いただきたい。

(委員)

私は、小串警察署が作成したYouTube動画を自身のFacebookに掲載して他の人に見てもらえるようにシェアしているのだが、動画はただ作っただけでは見てもらえないので、動画の存在を広く世間に知らしめることが必要だと思う。

テレビ等で取り上げてもらい、宣伝してはどうか。

最近では高齢者でもFacebook等のSNSを利用している人が多いので、動画を作成することは良策であると思う。広報紙は限られた人しか見ない。せっかく動画を作成したのだから、インターネットを使って多くの人に見てもらわないともったいないと思う。

(次長)

昨年、当署のオリジナルキャラクター『ひびきシーレンジャー』を使った広報活動について報道機関に宣伝していたが、残念ながらあまり取り上げてもらえなかった。

今年こそは取り上げてもらえるように、引き続き広報をしていく。

6 次回開催予定

令和5年度第1回小串警察署協議会は、本年6月以降に開催する予定とし、開催日は後日調整の上決定する。

7 配付資料

- (1) 令和4年度第4回小串警察署協議会資料
- (2) 諮問事項関係資料